

「志を継承する集い」

「遺志を継ぎ」「憲法改正」「安定的皇位継承」を



馬場伸幸氏
大東亜戦争で崩れてしまつたこの国のか形を

馬場伸幸氏
茂木敏充氏
安倍昭恵氏
加藤勝信氏
高橋乃亜氏
生太郎副総裁ら与野党幹部から、早期の結論意欲を示す発言が相次ぎ、旧皇族の伏見博明氏（92歳）も出席されました。「国民の会」は、学者や財界、宗教界、弁護士、地元関係者など、学成者で構成されています。

櫻井よしこ氏
日本は平和で豊かで心優しい人々の集合体だが、戦後の優しさだけでは問題は解決しない。國柄、遺伝子の中に深く刻まれている価値感を取り戻さなければならぬ。

岸田文雄氏
「志氣の在る所、遠くして至るべからざるなく、難しくして為すべからざるものなし」へ吉田松陰が学友の旅立ちに贈った言葉）。この覚悟をもつて安倍首相の思いをしつかり引き継いでいい。されば、安倍総理がいらしたらどう考えただろうかとどう思つたことが何度もあります。憲法改正、安定的な皇位継承をしつかりやり遂げなければならぬ。

安倍晋三元総理の三回忌を前に控えた7月7日、東京・千代田区のホテルで「志を継承する集い」が開かれ、国会議員約50人を含む600人が参加しました。卑劣なテロの犠牲になつてから丸2年。遺影を背に「憲法改正」と「安定的な皇位継承」実現の決意の発言が続きました。発言の一部を掲載します（肩書略）。

高市早苗氏
強い日本を作るため、安倍総理は魂を込めて仕上げてこられた。残された憲法改正も必ずやりとげましようよ。皇統をちゃんと守りましょう。

谷口智彦氏
（安倍総理亡き後は）我々がしやんとするしかない。偉大な政治家はあまたあれど、安倍総理ほど若者に追慕される指導者は絶無だ。

東会長は昨年逝去された元最高裁長官の三好達氏（元日本会議会長）の後任。国会では現在、政府の有識者会議が令和3年末に提出した「報告書」を元に、額賀福志郎衆院議長が中心となつて各党の意見集約を行なつてあります。

作つていく使命感で安倍総理は日本の基礎を作り直していくたいたい。党派を超えて頑張つていく。

「皇室の伝統を守る国民の会」（会長・山東昭子前参院議長）の総会が7月2日、東京・明治記念館で開かれました。山東会長は昨年逝去された元最高裁長官の三好達氏（元日本会議会長）の後任。

「皇室の伝統を守る国民の会」（会長・山東昭子前参院議長）の総会が7月2日、東京・明治記念館で開かれました。山東会長は昨年逝去された元最高裁長官の三好達氏（元日本会議会長）の後任。

「皇室の伝統を守る国民の会」が総会を具体化することは喫緊の重要な課題である」などとする活動方針を決定しました。

麻生副総裁ら「早期結論を」

安倍昭恵氏
主人は「この国のために亡くなつた英靈とともに亡くなつた英靈と一緒に生き続けることだと思う。主人が生き続けることだ」と言つていた。皆さんに語り継いでいただきること

改憲論議のタブーを変えたのが安倍さん。憲法を自分たちの手で変えていいのだと思うと、国の未来を決める高揚感を持てる。時代を変える國民投票の主人公になる（国民投票アクションプロジェクト学生実行委員会）

総会では、自民党の幹部から、早期の結論意欲を示す発言が相次ぎ、旧皇族の伏見博明氏（92歳）も出席されました。「国民の会」は、学者や財界、宗教界、弁護士、地元関係者など、学成者で構成されています。



いさて関幅員地弁護士や財界宗宗教界、学者で構成されています。成者いど議

